
Les soins du visage :

- *Soin sublime : 
Ce soin visage adapté à votre type de peau aux actifs puissants, vous garantit une peau liftée et éclatante avec un
massage liftant et relaxant. Des résultats immédiats, votre peau sera repulpée, lissée et hydratée avec un coup d'éclat.

- *Soin sur-mesure :
Cette formule complète regroupe tous les soins avec les différentes techniques de facialiste (Ridoki, mushromm,
ventouse, Gua sha et roll-on, cryothérapie...). Elle vous garantit une relaxation profonde et des résultats immédiats. 

Carte des soins

Les massages : 

30 min 45 min 60 min

75€ 90€

-  *Ayurvédique :
Massage doux qui rétablit l'équilibre énergétique accompagné de points de pression.

C'est un profond massage musculaire avec fortes pressions et étirements. 
- Puissance 8 :

- *Chi nei tsang détox du ventre : 
Massage abdominal des organes internes provenant de la médecine chinoise visant à
rétablir l'harmonie et la circulation de l'énergie entre vos organes et vos émotions.

- Tonique :
Ce massage est un mélange de frictions et de pressions modérées. 

- Harmonie :
Il vous emmènera dans une détente profonde avec un massage du cuir chevelu, du
visage, des mains et de la voûte plantaire. 

50€

60€

80€

100€

60€ 100€

/

85€

//

- Intuitif : 
Massage à l'écoute du corps et de ses besoins avec une pression légère ou modérée,
sur-mesure, répondant au mieux aux besoins de chaque personne.

80€

70€

75€

75€

- *Kobido :                                                                                   
Massage japonais du visage qui renforce la vitalité de la peau, draine les toxines, ravive le teint, fait circuler le sang
dans les vaisseaux, clarifie l'esprit, anti-âge par excellence, redessine le contour du visage, relaxe en profondeur et il
rétablit l’énergie de tout le corps 

- *Sérénity :
Massage du visage et du crâne, une relaxation profonde dans tout le corps, grâce à
l‘association d‘une gestuelle précise et d‘outils en pierres issus de la médecine chinoise.  50€ 65€ 75€

6﻿0 min   75€    |   75 min   90€   |     90 min   130€

55€

30 min  55€       |     45 min   65€       |       60 min   85€

90 min  130€     
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* Seulement en solo *
Possibilité de forfait sur demande  
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- *Sublime care : 
This facial treatment, adapted to your skin type and featuring powerful active ingredients, guarantees lifted, radiant
skin with a relaxing massage. Immediate results: your skin is plumped, smoothed and moisturized, with a radiant glow.

- *Tailor-made fa﻿cial :
This complete package includes all treatments using various facial techniques (Ridoki, mushromm, cupping, Gua sha
and roll-on, cryotherapy...). It guarantees deep relaxation and immediate results.

Treatment list

Facial care :

- *Kobido :                                                                                   
Japanese facial massage that strengthens the vitality of the skin, drains toxins, revives the complexion, circulates
blood in the vessels, clarifies the mind, anti-aging per excellence, redefines the contour of the face, deeply relaxes
and restores energy to the body.

- *Sérénity :
Face and skull massage, deep relaxation for the whole body, thanks to the combination of
precise movements and stone tools derived from Chinese medicine.

- *Chi nei tsang tummy detox : 
Abdominal massage of the internal organs based on Chinese medicine, designed to
restore harmony and the circulation of energy between your organs and your emotions.

- *Ayurvedic :
Gentle massage that restores energy balance, accompanied by pressure points.

- Intuitive : 
A massage that listens to the body and its needs, using light or moderate pressure,
tailor-made to best meet each person's needs.

- Harmony :
He will take you into deep relaxation with a scalp, face, hand and arch massage. 

This is a deep muscle massage with strong pressure and stretching. 
- Power 8 :

- Tonic :
This massage is a mixture of friction and moderate pressure. 

* Only solo *
Packages available on request
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